

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 0 5 / 2 0 2 4 / A N

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 16.01.2024

Federführung:
Dezernat V, Amt für Digitales und Informationsverarbeitung

Beteiligung:
Dezernat I, Eigenbetrieb Stadtbetriebe Heidelberg

Betreff:
Breitbandausbau in Heidelberg

Antrag

Beschlusslauf
Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 21. März 2024

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	01.02.2024	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	28.02.2024	Ö		
Gemeinderat	14.03.2024	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 01.02.2024

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 28.02.2024

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 14.03.2024

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0005/2024/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Prof. Dr. Nicole Marmé, Vorsitzende
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister
Thomas Barth
Dr. Jan Gradel
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 15.01.2024

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates am 01.02.2024 stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Breitbandausbau in Heidelberg

Die Stadtverwaltung möge den aktuellen Stand des Breitbandausbaus in Heidelberg mitteilen. Ferner bitten wir um Mitteilung, wie die aktuellen Verhandlungen zwecks des zügigen Breitbandausbaus mit den entsprechenden Telekommunikationsanbietern verlaufen und ggfs. sollen weitere notwendige Schritte eingeleitet werden, um einen Breitbandausbau in Heidelberg (insbesondere in Ziegelhausen-Peterstal) voranzutreiben.

1. Aussprache und Diskussion
2. Anträge

Begründung:

Noch immer gibt es in Heidelberg bezüglich des Breitbandausbaus sog. „weiße Flecken“. Dies betrifft insbesondere auch das nördliche Ziegelhausen und Peterstal. Es ist dringend erforderlich, dass der Breitbandausbau deutlich beschleunigt wird.

Die notwendigen Unterschriften sind beigelegt.

gezeichnet CDU - Fraktion